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Horário: 16h20min. Local: Formato Virtual Via Zoom. Membros Presentes: Contadores: Ian Blois Pinheiro, 1 

Presidente; Ailton Ramos Correa Júnior, Vice-Presidente de Administração; Nelson Gustavo Rufino Rocha, 2 

Vice-Presidente de Ética e Fiscalização; Rafael Laredo Mendonça, Vice-Presidente de Integração Estadual; 3 

Rodrigo Silva Cavalcante, Vice-Presidente de Registro; Taynara Santos Nascimento, Vice-Presidente de 4 

Desenvolvimento Profissional; Ana Cristina Cardoso Marques; Carlos Augusto Frota Sodré; Fabrício do 5 

Nascimento Moreira; Maria Vieira dos Santos; Neusa Caldas Martins e Sandy Patrycia Teixeira Sena. 6 

Justificativa de Ausência: Anderson Roberto Pires e Silva e Raimunda Maria da Luz Silva. Comunicação de 7 

Ausência: Luiz Thomaz Conceição Neto, Vice-Presidente de Controle Interno. Conselheiros Suplentes: 8 

Janaína dos Santos Canindé; Luiz Paulo Farias Guedes, em substituição ao Conselheiro Luiz Thomaz 9 

Conceição Neto e Márcia Athayde Moreira em substituição à Conselheira Raimunda Maria da Luz Silva. 10 

Presenças: Ticiane Lima dos Santos, Conselheira Federal; Alan Almeida Ferreira, Coordenador de 11 

Integração Estadual; Danúbia Silva de Sousa, Coordenadora do Administrativo; Eliana de Fátima Santos 12 

Bueres, Chefe de Gabinete; Juliana Lourenço Raposo, Coordenadora da Contabilidade; Kedma Sheila 13 

Pereira de Melo, Coordenadora do Registro; Luciano Coutinho Almeida, Coordenador de Tecnologia de 14 

Informação; Marcelo Roney Raiol Braga, Coordenador da Fiscalização; Maria Terumi Hosokawa, 15 

Coordenadora do Controle Interno; Michel Diogo Dantas Moreira, Coordenador de Cobrança; Edenilze 16 

Soares Pires Vilas Boas de Amorim, Controle Interno e Felipe Sodré, Desenvolvimento Profissional. 17 

Assessorando os Trabalhos: Camila Salgado Marques Holanda, Secretária Executiva. Aberta a Sessão, o 18 

Sr. Presidente Ian Blois agradeceu a participação de todos, registrou as presenças e as ausências. Em 19 

seguida, deu início à pauta: AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 29/05: Reuniu-se com o Superintendente Rubens 20 

Magno Júnior do SEBRAE, acompanhado pela Conselheira Janaína Canindé; 1º/06: Reuniu-se com o 21 

Presidente Marcel da Fapespa para tratar sobre Termo de Cooperação Técnica; 5 a 9/06: Participou da 22 

Conexão Contábil em Campina Grande/PB; 12/06: Participou da Homenagem ao Dia do Profissional da 23 

Contabilidade na Assembleia Legislativa do Estado do Pará; 13/06: Participou do programa Audiência 24 

Pública da rádio CBN Amazônia para debater sobre a Reforma Tributária; 14 e 15/06: Realizou visita 25 

institucional técnica ao Conselho Regional de Contabilidade do Rio de Janeiro; 16/06: Participou da 26 

Cerimônia de Abertura do Fórum SESCON-PA, no Hotel Princesa Louçã; 17/06: Participou do Talk Show 27 

com o tema “Reforma Tributária” no Fórum SESCON-PA; 17/06: Participou do anúncio de Belém como 28 

Sede da COP 30, acompanhado pelos Conselheiros Ailton Ramos, Rafael Laredo, Ewerton Ribeiro e 29 

Anderson Pires; 17/06: Reuniu-se com o Ministro das Relações Exteriores, Sr. Mauro Vieira, para tratar 30 

sobre os eventos que ocorrerão durante a COP 30; 21/06: Participou da Reunião da Reforma Tributária e 31 

seus reflexos na região Norte do Brasil na Alepa; 26/06: Participou do I Encontro de Contabilidade em 32 

Novo Repartimento. REPRESENTAÇÃO: 29/05: Conselheiro Luiz Thomaz participou da abertura do evento 33 

Feirão do Imposto promovido pelo Conjove/ACP, no shopping Boulevard; 06/06: Conselheira Sandy Sena 34 

concedeu entrevista para o Liberal para falar sobre “Aumento nos Preços do Gás de Cozinha e Gasolina”; 35 

13/06: Conselheiro Ailton Ramos concedeu entrevista para o Liberal para falar sobre “Programa de 36 

Renegociação do Governo Federal”. PORTARIAS NORMATIVAS EXPEDIDAS 2023: 20 - Remanejamento 37 

de Dotações Orçamentárias para o Mês de Maio. PORTARIAS DE PESSOAL EXPEDIDAS 2023: 85- Designa 38 

funcionários para realização do I Encontro de Contabilidade em Novo Repartimento; 86- Designa 39 

funcionários para realização do VI Fórum Intermunicipal em Altamira; 87- Comissão Estudo Incorporação 40 

de gratificação; 88- Nomeia Equipe de Planejamento_Locação de Imóvel_Delegacia Tucuruí; 89- Nomeia 41 

Gestor e Fiscal de Contrato_Licença de uso Software aplicativo Gestão de Pessoas; 90- Grupo Trabalho 42 

Apoio Sustentabilidade CFC; 91- Nomeia Gestor e Fiscal de Contrato_Manutenção da Frota de Veículos; 43 

ATA DA 803ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 27 DE JUNHO 2023. 
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92- Recondução da Comissão sobre o PAD de Rito Sumário; 93- Equipe de Planejamento_ Contratação de 44 

Serviços de Medicina de Segurança do Trabalho; 94- Concede Suprimento de Fundos_Fórum 45 

Altamira_Edvaldo; 95- Prorrogação de Prazo_Comissão de Estudo Incorporação de gratificação; 96- 46 

Comissão sobre o PAD de Rito Sumário; 97- Concede férias aos funcionários_mês de julho e 98- Substitui 47 

membro da Comissão de Estudo Incorporação de gratificação. EXPEDIENTES RECEBIDOS DO CONSELHO 48 

FEDERAL DE CONTABILIDADE: Of. Circular 3842/2023/DIREX/CFC, convocação para reunião de 49 

Presidentes do Sistema CFC/CRC’s no período de 20 a 22/09 em Manaus/AM; Of. Circular 50 

3854/2023/DIREX/CFC, projeto CFC em Um Dia; Of. Circular 3908/2023/DIREX/CFC, devolve processos 51 

julgados; Of.Circular 3921/2023/DIREX/CFC, homologação – Resolução – Mutirão de Negociação; Of. 52 

Circular 3938/2023/DIREX/CFC, convocação para reunião de Presidentes e Diretores do Sistema 53 

CFC/CRC’s no período de 20 a 22/09 em Manaus/AM; Of. Circular 3885/2023/DIREX/CFC, convocação 54 

para reunião de Presidentes nos dias 27 e 28/7/23 em Salvador/BA; Ofício 4003/2023/DIREX/CFC, apoio 55 

financeiro ao Projeto de Informática – Exercício 2023; Ofício 4021/2023/DIREX/CFC, apoio financeiro ao 56 

Projeto de Veículos – Exercício 2023; Ofício nº 092/2023-PRE JUCEPA, convite para participação do Projeto 57 

Jucepa Inovando o ambiente de negócios-Altamira/PA e Ofício-circular 031/2023/CRCRN-GAB, XVII 58 

Encontro Norte-Rio-Grandense de Ciências Contábeis nos dias 31/08 e 1º/09. ORDEM DO DIA: O Senhor 59 

Presidente submeteu em apreciação a Ata plenária 802ª ordinária de 26/05/2023, sendo aprovada por 60 

unanimidade. PRESIDÊNCIA: Minuta de Resolução sobre Parcelamento Excepcional: O Sr. Presidente 61 

apresentou a minuta de resolução que trata sobre a realização de mutirão de negociação que após 62 

discussões ficou deliberada a alteração do Art. 4º passando a ser: ”Os créditos do CRCPA poderão ser pagos 63 

com redução dos acréscimos dos  juros, da multa e correção monetária, da seguinte forma: I.à vista, com 64 

redução de 100% (cem por cento); II.de 02 a 04 parcelas, com redução de 80% (oitenta por cento) e  III.de 65 

05 a 12 parcelas, com redução de 60% (sessenta por cento)”. Após discussões, o Sr. Presidente submeteu 66 

a minuta de Resolução para aprovação, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, o Sr. Presidente 67 

informou que a Resolução será enviada para o Conselho Federal de Contabilidade para homologação. 68 

Resolução CFC – Domicílio Eletrônico: O Sr. Presidente deu conhecimento a todos sobre a Resolução CFC 69 

nº 1698/2023 que trata sobre a instituição do Domicílio Eletrônico para a comunicação eletrônica oficial 70 

de qualquer natureza, dos Conselhos Regionais de Contabilidade (CRCs) e do Conselho Federal de 71 

Contabilidade (CFC) com profissionais e organizações contábeis registrados, bem como pessoas físicas e 72 

jurídicas credenciadas. Com a palavra, o Coordenador da Fiscalização, Marcelo Roney, ressaltou que para 73 

o setor, a implantação do domicílio eletrônico será de grande valia, pois reduziria custos com a emissão 74 

dos AR’s. Apresentação do Plano de Ação sobre Sustentabilidade: O Sr. Presidente passou a palavra para 75 

o Superintendente Executivo, Sr. Márcio Cordovil que deu conhecimento a todos que a Comissão elaborou 76 

o Plano de Ação sobre Sustentabilidade, conforme orientações do Conselho Federal de Contabilidade com 77 

objetivo de reduzir os custos. Informou que cada setor fez o levantamento dos custos para a verificação 78 

dos cortes necessários nas despesas para a projeção do fluxo de caixa para os próximos seis meses; quais 79 

medidas serão tomadas em relação à redução de custos; estão sendo realizadas ações para alavancar a 80 

receita, por exemplo, a emissão de boletos via WhatsApp, no qual houve uma melhora significativa na 81 

arrecadação, dentre outros. Por fim, informou que o Plano de Ação foi enviado para o Conselho Federal 82 

para apreciação. Em seguida, o Sr. Presidente passou a palavra para o Vice-Presidente de Fiscalização. 83 

VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO/ÉTICA E DISCIPLINA: O Vice-Presidente de Ética e 84 

Fiscalização, Conselheiro Nelson Gustavo Rufino Rocha, solicitou para que fosse homologada a ata CAFIS 85 

da sessão ordinária nº 05/2023, de 25/05/2023. O Senhor Presidente submeteu à apreciação e em 86 

seguida em votação, onde recebeu a aprovação por unanimidade. Prosseguindo à pauta, o Conselheiro 87 

Gustavo Rocha informou sobre a viagem da fiscalização à cidade de Altamira feita pelas fiscais Luíza Maíza 88 

de Albuquerque e Tatiana Silva Pes, no período de 25 a 30/06/2023; houve a distribuição de processo 89 

para a Conselheira Relatora Sandy Patrycia Teixeira Sena. Em seguida, o Sr. Presidente passou a palavra 90 
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para a Conselheira Sandy Sena para o relato de processo. De relato da Conselheira SANDY PATRYCIA 91 

TEIXEIRA SENA - Processo 2022/000033-U - Por infração a(o) (Fato 1) Art. 15 do DL 9.295/46 e c/c súmula 92 

CFC nº 14. (Fato 1) Por manter funcionários não habilitados e sem registro ocupando cargos de Auxiliar 93 

de Contabilidade - CBO nº413110; e de Auditor (Contador e Afins) - CBO nº252205, o que identificamos 94 

por meio do acordo de cooperação técnica nº70/2021, celebrados entre o Conselho Federal de 95 

Contabilidade e a Secretaria Especial de Previdência e Trabalho do Ministério da Economia, que visa 96 

acesso à informação da RAIS e CAGED; Ofício circular do CFC nº614/2021 de solicitação de fiscalização das 97 

pessoas físicas sem registro de acordo com o acordo de cooperação técnica; Abertura de procedimento 98 

fiscalizatório pelo agendamento eletrônico nº4557, onde foram lavrados os ofícios nº2021/000031-FISC 99 

e nº2021/000163-FISC, com prazo de 15 (quinze) dias para apresentar alegações ou regularização dos 100 

empregados citados no anexo do ofício, devidamente recebido no endereço oficial da empresa; 101 

Documentos protocolados sob números 2021/001740 e 2021/002406 em defesa/alegações apontados 102 

nos ofícios fiscalizatórios; e consulta ao sistema de protocolo. Julgamento: Após leitura do parecer do(a) 103 

Conselheiro(a) Relator(a), o mesmo foi colocado em votação, tendo sido aprovado por unanimidade; 104 

Decisão Final: NEGAR-LHE PROVIMENTO, votando pela manutenção da aplicação da penalidade 105 

disciplinar de multa no valor de R$1.307,80 (um mil trezentos e sete reais e oitenta centavos). VICE-106 

PRESIDENTE DE CÂMARA DE CONTROLE INTERNO: Na ausência do Vice-Presidente, Conselheiro Luiz 107 

Thomaz Conceição Neto, o Conselheiro Luiz Paulo deu conhecimento dos assuntos tratados na reunião 108 

de Câmara, a saber: resposta ao CFC sobre a Nota de Auditoria; processos sobre remanejamento de 109 

dotações orçamentárias; balancetes, abertura de crédito por anulação de dotações, pareceres do 110 

Controle Interno e processos do setor de cobrança. Processo nº 14/2023 – Balancete do mês de maio de 111 

2023: O Conselheiro Luiz Paulo apresentou o balancete de maio que após análise, o Sr. Presidente 112 

submeteu à apreciação, e em seguida em votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Processo 113 

nº 15/2023 – Abertura de Crédito por Anulação de Dotações: o Sr. Presidente submeteu o processo para 114 

aprovação, sendo aprovado por unanimidade e para finalizar, o Sr. Presidente colocou a Ata Ordinária 115 

da CCI nº 06/2023 em discussão e em seguida em votação, sendo aprovada por unanimidade. Em 116 

seguida, o Sr. Presidente passou a palavra ao Vice-Presidente de Registro. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 117 

DE REGISTRO: Com a palavra, o Vice-Presidente Rodrigo Cavalcante informou sobre os assuntos discutidos 118 

na reunião de Câmara, a saber: foi respondido sobre os processos de cancelamento de registro na Nota 119 

de Auditoria; publicação da Resolução CFC nº 1.698/23 que institui o “Domicílio Eletrônico” no âmbito do 120 

sistema CFC/CRC’s; realização da Solenidade de Honraria aos profissionais que completaram 20, 30, 40 e 121 

50 anos de profissão contábil e o de Acolhimento dos aprovados no Exame de Suficiência nos eventos que 122 

estão sendo realizados em Novo Repartimento e Altamira no Pará, nos dias 26 a 27 e 28 a 29/06/2023, 123 

respectivamente; a previsão para o envio das carteiras físicas será entre os dias 19 a 23/06/2023, dentre 124 

outros. Por fim, o Conselheiro Rodrigo Cavalcante explanou sobre os pareceres da Comissão de Estudo de 125 

Exame de Suficiência, a saber: 1º Parecer: Parecer desfavorável quanto à permuta de local de prova do 126 

Exame de Suficiência, da cidade de Itaituba para a cidade de Altamira; 2º Parecer: Parecer favorável na 127 

criação de novos locais de prova, sendo três locais fixos e dois locais itinerantes (permuta de localidade) 128 

para a realização do Exame de Suficiência, sendo os três locais fixos nos seguintes municípios: Altamira, 129 

Paragominas, Tucuruí e dois locais itinerante nos seguintes municípios: Soure e Capanema (na primeira 130 

edição), Breves e Tomé-Açu (na segunda edição). Após os motivos apresentados, o referido Conselheiro 131 

agradeceu aos membros da Comissão pelos trabalhos desenvolvidos. Com a palavra, o Sr. Presidente 132 

parabenizou e agradeceu à Comissão pelos estudos e ressaltou que enviará para o Conselho Federal de 133 

Contabilidade para apreciação. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu em apreciação e votação a ata 134 

nº 123/2023, sendo aprovada por unanimidade e passou a palavra para a Vice-Presidente de 135 

Desenvolvimento Profissional, Conselheira Taynara Santos. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE 136 

DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: Com a palavra, a Conselheira Taynara Santos Nascimento informou 137 
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sobre os seguintes assuntos: Eventos realizados: foram realizados seis eventos no período de 24/05/2023 138 

a 20/06/2023 com o público total de 360 pessoas; no dia 26/06 aconteceu o I Encontro de Contabilidade 139 

em Novo Repartimento. Agradeceu à Comissão da Mulher do município e parabenizou a Conselheira 140 

Janaína Canindé pela realização do evento onde superou todas as expectativas. Eventos a realizar: dia 141 

27/6 será realizado o Minicurso – SPED Fiscal em Altamira com o Instrutor Conselheiro Ewerton Ribeiro, 142 

nos dias 28 e 29/06/2023 será realizado o VI Fórum Intermunicipal de Contabilidade em Altamira e nos 143 

dias 03 e 04/07/2023 será realizado o Curso “Contabilidade, Tributação e Atos Societários das Sociedades 144 

Cooperativas em Itaituba” pelo Conselheiro Fabiano Pedro; no segundo semestre serão realizados os 145 

Fóruns Intermunicipais de Contabilidade em Capanema e Paragominas, por fim, informou que a X 146 

Convenção de Contabilidade do Estado do Pará será realizado no Hotel Princesa Louçã e que em breve 147 

será realizada a divulgação das inscrições. Em seguida, com a palavra, a Conselheira Federal Ticiane Santos   148 

agradeceu ao Sr. Presidente e à Comissão da Mulher Contadora pelos eventos realizados, em especial, 149 

pelo evento em Novo Repartimento, com a criação da Lei Municipal sobre o Dia Municipal do Profissional. 150 

Informou que será realizada uma palestra no “Quarta com elas” sobre as normas internacionais 151 

direcionadas para as pequenas e médias empresas; colocou-se à disposição quanto ao apoio junto ao CFC 152 

em relação à expansão dos locais de provas do Exame de Suficiência; será lançado no evento Encontro 153 

Nacional da Mulher Contabilista em Manaus, o projeto do livro criado pela Comissão da Mulher do CRCPA, 154 

que está em fase de ajustes e diagramação e por fim, ressaltou que as normas internacionais estão sendo 155 

implementadas pelo Grupo Latino Americano de Emissores de Normas de Informação Financeira – 156 

GLENIF, como o IFRS (International Financial Reporting Standards) que é um conjunto de normas 157 

internacionais de contabilidade. Em seguida, a Conselheira Taynara Santos solicitou ao Sr. Presidente a 158 

aprovação da Ata ordinária nº 05/2023. O Senhor Presidente submeteu em apreciação e logo após, em 159 

votação, onde recebeu a aprovação por unanimidade. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE ASSUNTOS 160 

ADMINISTRATIVOS: Com a palavra, a Coordenadora Administrativa, Danúbia Sousa deu conhecimento 161 

dos assuntos tratados na reunião da Câmara sobre a tramitação dos processos, a saber: Plano de Saúde, 162 

locação de impressoras, aditivo contratual no processo de passagens aéreas, serviço de medicina do 163 

trabalho, locação de espaço para o funcionamento da Delegacia de Tucuruí, contratação de estagiários, 164 

férias de funcionários em julho, implementação do sistema de Chamado pelo setor de Tecnologia da 165 

Informação, dentre outros. Deu conhecimento a todos sobre os indicadores e a elaboração do plano de 166 

ação sobre a sustentabilidade e por fim, informou que foi feita a mudança de endereço do CNPJ da Sede 167 

do Regional. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu a Ata ordinária nº 05/2023 para apreciação e logo 168 

após, em votação, onde recebeu a aprovação por unanimidade. Em seguida, o Sr. Presidente passou a 169 

palavra ao Vice-Presidente de Integração Estadual. VICE-PRESIDENTE DE INTEGRAÇÃO ESTADUAL. O 170 

Conselheiro Rafael Laredo Mendonça informou sobre os seguintes assuntos: a eleição para os Delegados 171 

acontecerá nos dias 29 e 30/06/2023, onde todo o rito processual foi cumprido. Em seguida, apresentou 172 

os nomes dos candidatos, sendo que não houve candidato na cidade de Paragominas; em cumprimento 173 

ao plano de ação de sustentabilidade do Regional, o Conselheiro Rafael Laredo ressaltou sobre a 174 

necessidade de verificar parcerias com outros órgãos públicos para o funcionamento das delegacias, dada 175 

a importância da aproximação com os Profissionais de Contabilidade nos interiores do Estado do Pará, a 176 

exemplo, a delegacia de Santarém que funciona no espaço concedido pelo Governo do Estado através de 177 

parceria. Prosseguindo, informou que esteve com o Presidente Ian Blois na reunião sobre o anúncio oficial 178 

da COP 30; foi dada a entrada na Câmara Municipal do município de Pacajá um ofício com o projeto de 179 

Lei do Dia do Contador e por fim, sugeriu marcar uma audiência com o Presidente do Instituto de 180 

Assistência dos Servidores do Estado do Pará - IASEP para tratar sobre as informações fornecidas pelo 181 

IASEP para o Imposto de Renda, visto que muitos servidores do Estado estão “caindo” na malha fina da 182 

Receita Federal. Em seguida, o Sr. Presidente parabenizou ao Conselheiro Rafael Laredo pela condução 183 

dos trabalhos frente às Delegacias. Ressaltou que os profissionais se sentem orgulhosos com a Lei 184 
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Municipal do Dia do Contador, a exemplo, os do município de Novo Repartimento. Relatou que estiveram 185 

presentes no município de Pacajá, onde foi entregue um ofício com o projeto de Lei do Dia do Contador. 186 

Com a palavra, o Conselheiro Rafael Laredo parabenizou ao Conselheiro Rodrigo Cavalcante pelo estudo 187 

finalizado para a criação de novos locais de prova do Exame de Suficiência, onde irá atender aos 188 

municípios que antes não eram contemplados. INTERESSE GERAL: O Sr. Presidente passou a palavra à 189 

Conselheira Janaína Canindé que agradeceu à Diretoria do Regional pelo apoio nas realizações dos 190 

eventos, bem como agradeceu à Comissão da Mulher pela realização do evento em Novo Repartimento. 191 

Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu à Conselheira Janaína Canindé pelos trabalhos realizados. Com a 192 

palavra, o Conselheiro Ailton Ramos parabenizou o Superintendente Executivo e o Sr. Presidente pelos 193 

trabalhos desenvolvidos sobre a Sustentabilidade, onde o Regional deverá adotar as medidas para 194 

cumprir as metas estabelecidas no Plano de Ação; ressaltou que as assinaturas digitais já estão sendo 195 

feitas nos empenhos e que o Setor de Tecnologia da Informação criou o programa de abertura de 196 

Chamado, onde as demandas dos setores deverão ser solicitadas pelo referido programa. Para finalizar, 197 

o Sr. Presidente deu conhecimento sobre os seguintes assuntos: percentual de aprovação do Estado do 198 

Pará de 8,5% no 1º Exame de Suficiência de 2023 realizado em maio; Calendário das Eleições do Sistema 199 

CFC/CRC’s para a renovação de 1/3 e representação do Conselho Federal de Contabilidade pelo 200 

Presidente Aécio Prado no Comitê Gestor Nacional da REDESIM. Por fim, o Sr. Presidente parabenizou aos 201 

aniversariantes do mês de junho e agradeceu a presença de todos. ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às 202 

18h09min, esgotados os assuntos da Pauta, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros 203 

e encerrou os trabalhos desta sessão e eu, Camila Holanda, Secretária Executiva ________________, 204 

lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos. 205 

 
IAN BLOIS PINHEIRO 
Presidente  
 
 
AILTON RAMOS CORREA JUNIOR 
Vice-Presidente de Administração 
 
 
NELSON GUSTAVO RUFINO ROCHA 
Vice-Presidente de Fiscalização e Ética 
 
 
RAFAEL LAREDO MENDONÇA 
Vice-Presidente de Integração Estadual 
 
 
RODRIGO SILVA CAVALCANTE 
Vice-Presidente de Registro 
 
 
TAYNARA SANTOS NASCIMENTO 
Vice-Presidente de Desenv.Profissional 
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ANA CRISTINA CARDOSO MARQUES 
Conselheira Efetiva 
 
 
CARLOS AUGUSTO FROTA SODRÉ 
Conselheiro Efetivo 
 
 
FABRICIO DO NASCIMENTO MOREIRA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
LUIZ PAULO FARIAS GUEDES 
Cons. Suplente em substituição ao Cons. Luiz Thomaz 
 
 
MÁRCIA ATHAYDE MOREIRA  
Cons. Suplente em substituição à Conselheira Raimunda Silva 
 
 
MARIA VIEIRA DOS SANTOS 
Conselheira Efetiva 
 
 
NEUSA CALDAS MARTINS 
Conselheira Efetiva 
 
 
SANDY PATRYCIA TEIXEIRA SENA 
Conselheira Efetiva 
 

Ata Ordinária 803/2023, de 27/06/2023. 
Referendada pela Ata Ordinária 804 de 
29/08/2023. 


